

12 Sports

Football/Qualifications Coupe du monde 2018/5e journée, zone Afrique/Préparation des Panthères du Gabon

Mise en route pour un rendez-vous décisif

James Angelo LOUN-DOU

Casablanca/Maroc

UN réveil musculaire et un entraînement léger ont constitué hier matin, sur la pelouse de l'un des deux terrains d'entraînement du complexe omnisports du WAC Casablanca, la première étape de la préparation du défi à relever par les Panthères du Gabon, ce samedi contre les Lions de l'Atlas du Maroc.

Autour du sélectionneur national José Antonio Camacho, arrivé (de Madrid) sur le sol marocain en compagnie de ses adjoints et compatriotes espagnols, environ un quart d'heure après la petite délégation en provenance du Gabon, les convoqués, dans une large majorité, étaient au rendez-vous. Décontractés et heureux de se retrouver, après s'être séparés le moral regonflé par l'hémérique victoire (2-1) contre la Côte d'Ivoire à Bouaké. Parmi eux Axel Meyé Me Ndong, premier buteur du succès qui a relancé le Gabon dans la course à la coupe du monde 2018. L'attaquant de Manisaspor (Turquie) dit être conscient de la difficulté du challenge qui les attend. Mais il n'entend pas moins se préparer pour être au top le jour-j, tout comme il



Jose Camacho et le défenseur central Aaron Appindangoye.

avance que les Panthères ont les moyens de capitaliser le rebond opéré en Côte d'Ivoire. Au bord du terrain, Daniel Cousin, le manager général de l'équipe n'en pensait pas moins. L'ancien buteur et capitaine de la sélection gabonaise estime le groupe mobilisé pour la mission du stade Mohamed V de Casablanca. Le retour de Pierre-Emerick Aubameyang va "enrichir le potentiel offensif et rendre l'équipe plus redoutée par les Marocains dans un stade qui ne leur a pas réussi lors du dernier face-à-face avec le Gabon". Mais pour rééditer une performance similaire à celle du 29 avril 2009 qui avait vu le Gabon vaincre le Maroc (2-1), grâce notamment à un but de PEA (son premier pour sa sélection de bizuth), Cousin rappelle

que l'état d'esprit sera le premier atout. Le son de cloche est le même du côté des Lions de l'Atlas. Dans un entretien accordé au quotidien marocain le Matin, le sélectionneur Hervé Renard insiste notamment sur cet aspect. "C'est l'équipe la plus forte psychologiquement et mentalement qui sera la mieux armée pour répondre présent. On s'attend à un match difficile contre une équipe qui joue elle aussi un match capital pour continuer à espérer. C'est à nous d'être prêts pour ce match qui doit nous donner une chance de pouvoir disputer une finale cruciale en novembre prochain face à la Côte d'Ivoire, pour aller en Russie en 2018", prévient le technicien français. En attendant ce duel de



Les joueurs de l'équipe nationale à l'entraînement.



Pierre-Emerick Aubameyang à son arrivée au stade d'entraînement à Casablanca.

fauves qui va se jouer à guichets fermés, la totalité des billets mis en vente ayant été épuisée, les Panthères vont monter en régime dans leur programme préparatoire. Lequel de-

vrait se poursuivre avec un groupe complété par les six convoqués (Mario Lemina, Denis Bouanga, Didier Ibrahim Ndong, Stevy Nzambé, Johan Wachter et Didier Ovono Ebang) absents lors

de la première séance, du fait de leur arrivée au Maroc programmée hier en fin d'après-midi, mais aussi Bruno Ecuele Manga, préservé suite à une alerte au mollet droit.

Football/Assemblée générale ordinaire d'Oyem Athletic Club (OAC)

Une formation qui continue de grandir

G.M

Oyem/Gabon

OYEM Athletic Club (OAC) a organisé son assemblée générale le week-end dernier, à la mairie du 2e arrondissement de cette ville. Au cours de cette rencontre, le président actif Désiré Owono Ndong et le directoire ont présenté aux autorités locales, aux partenaires et aux sympathisants, les différents rapports d'activités de la saison 2016-2017.

Il en résulte que le travail accompli par les acteurs de cette aventure a été apprécié à sa juste valeur, car l'objectif assigné au début du dernier championnat a été atteint. A savoir la montée en première division. On retiendra, pour ce qui est du bilan moral, que cette formation a participé à la quasi-totalité des compétitions organisées par la Linafp et la Fégafoot, toutes catégories confondues. S'agissant du bilan technique, l'OAC, durant la phase retour de la super D2, a enregistré 7 victoires, 3 nuls, 1 défaite. totalisant 46 points et se classant 2e. Cette position confortable lui a ouvert une voie royale pour la montée en D1. Encore en course dans la Coupe du Gabon, le club oyémois attend impatiemment le ti-



Le président actif d'Oyem AC, Désiré Owono Ndong, maintenu à la tête du club.



Le président du conseil d'administration, Landry Nkeyi, répondant aux questions de la presse.

rage au sort pour les 1/8e. Le bilan financier a été toutefois le point noir de cette rencontre. En effet, il a été révélé que la transmission tardive de certaines pièces au trésorier général d'Oyem AC a un peu perturbé le travail de synthèse. Cela n'a pas empêché la mise en place du budget prévisionnel pour la saison 2017-2018. Budget chiffré à 245 Millions F CFA et pourrait être gonflé si les autorités locales et les partenaires apportent, comme prévu, leur contribution.

Quoi qu'il en soit, Landry Nkeyi, président du conseil d'administration, a reconnu l'énorme travail abattu par l'équipe



Photo : Gérard Minko

dirigeante pour aboutir à ce résultat positif. Il aspire à améliorer la qualité de l'organisation du club dans les plus brefs délais. L'objectif pour la nouvelle équipe étant de "rester en D1 et de jouer une coupe africaine d'ici les trois prochaines années", a-t-il affirmé.

Durant cette assemblée générale, le bureau directeur a été reconduit. Désiré Owono Ndong va continuer à présider aux destinées du club pendant les trois prochaines années.

La présentation de ces rapports a également permis aux dirigeants de se projeter vers l'avenir. Ainsi le secrétaire général Salvador Biyang Meye a détaillé les activités menées pendant la saison écoulée. Le chantier est encore long, a-t-il indiqué. En effet, le statut de club omnisports d'Oyem AC pousse celui-ci à envisager le démarrage d'autres disciplines en son sein. Pour mémoire, le petit club de Nkoum-Ekiegn n'a que trois années d'existence et constitue, pour ceux qui se penchent sur son parcours, une success story dans la province du Septentrion.

Les joueurs de la formation oyémoise ont pris part à l'assemblée générale.